

# Präsentationsveranstaltung

## Radschnellverbindungen Vorderland – Kummenberg



Die Gemeinden der Region Vorderland und Kummenberg haben im Herbst 2017 die Ausarbeitung einer Variantenuntersuchung in Auftrag gegeben. Ziel war es, Möglichkeiten für schnelle und attraktive Radverbindungen zwischen den beiden Regionen aufzuzeigen und eine Bestvariante vorzuschlagen.

Die nun vorliegenden Ergebnisse der Untersuchung werden im Rahmen einer öffentlichen Informationsveranstaltung vorgestellt.

**Datum: Mittwoch, 5. September**

**Uhrzeit: 19.00 bis ca. 21.00 Uhr**

**Ort: Mittelschule Klaus-Weiler Fraxern, Treietstraße 17, 6833 Klaus**

Informieren sie sich aus erster Hand über die empfohlenen Best-Varianten und mögliche nächste Schritte zur Realisierung von sicheren, attraktiven und alltagstauglichen Radverbindungen in unserer Region!